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学校教育目標 「心やさしく、思いやりの心を持ち、たくましく、知性豊かな倉田山中生徒の育成」 

◇「生徒・保護者アンケート」のご協力ありがとうございました◇ 

１月15日（月）に「生徒アンケート」「保護者アンケート」を提出していただきました。生徒のみなさん、保

護者のみなさまにはアンケートへのご協力ありがとうございました。本年度は、５月から新型コロナウイルス

感染症が５類になったため、昨年度とは少し違う教育活動を行うことができました。PTA総会、授業参観、運動

会、文化祭など、まずは生徒の様子を少しは見ていただく機会ができたのではないかと思います。ただ、保護

者のみなさまには、評価をするにあたり実際に見ていただけなかったところもあり、今後アンケート内容を検

討していくことも必要かと思います。頂きました貴重なご意見やご質問については、全職員で確認、検討し改

善に取り組むとともに、学校としての考えも示させていただきたいと考えています。以下に生徒・保護者アン

ケートについて、簡単に触れたいと思います。 

【生徒アンケートについて】 

質問１ 学校生活に満足していますか。 

「満足｣「やや満足」を合わせると９５．１％でした。大変高い満足度になりましたが、引き続き、誰もが

「楽しく安心して登校できる学校」を目指したいと思います。 

質問２ 授業内容はよくわかりますか。 

  「よくわかる」「だいたいわかる」を合わせると９２．７％でした。昨年度より少しポイントは上がりまし

た。今年度は、授業も対面形式で行うことができましたし、生徒一人一台、タブレットを積極的に使い授業改

善に取り組んできました。さらに生徒にとってよくわかる授業づくりのための取り組みを進めたいと考えてい

ます。 

質問６ 「思いやりの心」を意識して生活していますか。 

質問７ 友だちや周りの人を大切にしていますか。 

質問８ 目標を持って生活していますか。 

  この質問については、昨年度から新たに設けました。結果は 

       令和４年度    令和５年度 

質問６     ９７％       ９８％    「よく意識する」「時々意識」 

質問７     ８８％       ８８％    「している」 

質問８     ８４％       ８１％    「常に意識」「時々意識」  

 となりました。周りの人を大切にすることと「思いやりの心」は共通しているように思います。その割合が

すごく高くなっています。生徒のみなさんの意識が高いことは「楽しく安心して登校できる学校」の第一歩で

あると思います。ただ、まだ学校では嫌な思いをする人がいます。ぜひ、この意識が日々の言動にあらわれる

ように、生活してほしいと思います。 

【保護者アンケートについて】 

今年度も、コロナの影響で、すべての学校行事において十分満足のいく活動ができませんでした。評価におい

ても、判断しにくい項目もありましたが、ご協力ありがとうございました。 

質問１ 倉田山中学校は学校づくりに努力が見られ、生徒や保護者にとって信頼できる。 

 学校教育の中で、保護者・地域と学校が連携して、子どもたちを支援していくことが重要です。そういっ

た中で、お互いの信頼が必要です。今回９６．２％のみなさまにおおむね良好であると判断していただきま
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した。この数字はかなり高いものです。ただ、個々の事例やまだまだ学校として検討していくことはご意見

としていただきました。さらに信頼していただくよう努力を続けたいと思います。 

質問８・９ クラスが楽しい。部活動が充実している。 

 この２つの項目は、「良好」「概ね良好」を合わせて、９１％でした。クラスの雰囲気、部活での取り組み

の姿勢など、全員が同じ熱量で、同じように取り組むことは当然難しいことですが、生徒に少しでも寄り添

いながら充実した生活が送れるようにしていきたいと考えます。 

質問12・13 教職員について。 

この２つの項目は、「良好」「概ね良好」を合わせて、９３％でした。この数値は大変高いものですが、さ

らに生徒・保護者と学校とのお互いの理解が深められるよう、丁寧に対応していきたいと思います。 

  これら以外の項目は、おおよそ９５％が概ね良好でした。保護者のみなさまの日頃のご理解に感謝します。 

【保護者アンケートのご意見ついて】 

・登下校時の自転車の乗り方が悪い。 

・体育館の老朽化、冷暖房など空調設備を整えてほしい。 

・家庭と地域の連携については、よくわからず、答えにくい。 

・授業の内容がわかりにくいときがあるように思う。授業内容の充実をお願いします。 

・夏場は体操服登校にしてほしい。 

・夏に体育があるときは体操服登校をお願いしたい。 

・いつも子どもの様子を見ていただき、安心しています。 

・子どもが楽しく学校に通学できていることに感謝します。 

ごく一部ですが、ご意見を掲載しました。他には、挨拶について、よくしてくれるという意見と少しへった 

かなあと両方の意見がありました。学校に来ていただく方は、多かれ少なかれ生徒に関係する人ですので、 

学校内では誰にでも挨拶ができるようになってほしいと思います。また、アンケートの記名については、無 

記名のほうが本音を書きやすいともありましたが、個別のご意見には個別に回答させていただいていますの 

で、記名の形で行いたいと考えています。体育館はかなりの費用がかかりますが、教育委員会等にもお願い 

したいと思います。夏の体操服登校については今後検討します。その他のご意見につきましても、一つ一つ 

真摯に受け止めさせていただきます。ただ、学校としてすべてのことを取り入れることは難しいと思います。 

検討したうえで、取り入れることができるご意見はしっかり生かしていきたいと考えます。ありがとうござ 

いました。今後ともよろしくお願いいたします。 

※生徒・保護者アンケートの結果をまとめたものについては今後ＨＰに掲載しますので、ご覧ください。 

～ 思いやりの心見つけた ～ 
  先日、学校業務員の西尾さんが私にうれしい話をしてくれました。それは、かぜの強い日に、ゴミ出しをし 

たところ、カラスがゴミ袋をつつき、紙くずが散らかったそうです。すると体育館で授業をしていた３年生の 

女子数人が靴下のまま外に出て、散らかったゴミを拾ってくれたそうです。授業中ではありましたが、困った 

人がいるときにすぐに助けられる、すばらしい行動だと思います。西尾さんも私も心が温かくなりました。こ 

うして行動してくれる人が増えるといいなあと思いました。 

 

～ 保護者のみな様へ ～ 
 日頃は、倉田山中学校の教育活動にご理解、ご協力いただきありがとうございます。 

 先日、３年生の個別懇談と２年生の進路・修学旅行説明会が同日行われました。その際、グランドが駐車場とし

て使用できない旨を「校支援」で連絡させていただきましたが、学校からの配信ミスで、一部の保護者のみなさま

にしか送信できていませんでした。今後このようなことがないよう十分注意をします。申し訳ありませんでした。 

 ３年生はあと２週間ほどで、倉田山中学校を卒業します。残された日々が充実できるよう、教職員も支援してい

きたいと思います。１，２年生も今年度あと１か月弱になりました。みんなが、けがや事故なく進級できることを

願っています。なお、今年度の卒業式は在校生全員が参加して、卒業を祝います。 


